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　　studio103の歩みを教えてください。
　　2013年に創業し、映像制作をメインとした広告

業を行っております。現在はホームページ制作やチラ

シデザインなどにも幅を拡げ、自治体や企業プロモー

ションの仕事を担っています。まず興味を持ってもら

い、次のステップにつなげることが広告業において大

切だと思っています。ちなみに、studio103という屋

号は創業当時に住んでいた部屋番号から名付けました。

　創業前はプロダクションでアシスタントとして映像

制作を学んでいました。退職後に知り合いの紹介で自

治体の映像制作をしていた際、そこで人脈が広がり多

くの広告会社の方々と知り合うことができました。当

時のつながりを大切に今でも仕事をしています。

　　映像制作でこだわっている部分はありますか？
　　リアリティーを大切にすることに重きを置いてい

ます。撮影の際の指示は簡単な立ち位置程度に抑え、

自然体な姿を逃さずに捉えられるようカメラを回して

います。

　また、代理店やエンドユーザーの意図をくみ取り、

主観ではなく客観的な満足度を意識して映像づくりを

行っています。取材でのヒアリングは丁寧に行い、

20日間走り回って出来上がる映像は4分半ということ

もあります。

　映像制作の主な流れは以下のとおりです。

問合せ→打合せ→見積もり→構成案作成→撮影→編集

→修正→納品

　広告関係で困ったことがございましたら、是非お気

軽にご連絡ください！

　　商工会議所はどのように活用していますか？
　　知人の紹介で青年部に加入しました。きっかけは

ビジネスだけではない関係性の友人の輪を広げたいと

思い、今では異業種との交流も広がりました。ラフに

誘える飲み友達であり、何かあったときに助け合える

かけがえのない仲間ができました。

　青年部のメンバーからは積極的に色々な人に話しか

け、交流を深めている印象だと言われます。楽しい話

から真面目な話まで、お酒の席でしかできないような

話も楽しんでいます。令和７年度は理事の役割を担う

ことになりました。責任感を持って頑張ります！

　　今後の目標を教えてください。
　　自分自身のつながりを活かして仕事をしたいと考

えています。商工業の発展を目的としている商工会議

所青年部において、まずはメンバー自身の商売がうま

くいくことが大切であると思いますので、みんなで力

を合わせて加古川の商工業を盛り上げていきたいです。
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青年部の
新春懇親会にて

会員事業所紹介会員事業所紹介

加古川商工会議所を活用し、さらなる飛躍に向け
「一歩」を踏みだした会員さんを紹介します。　
加古川商工会議所を活用し、さらなる飛躍に向け
「一歩」を踏みだした会員さんを紹介します。　

Step Up!Step Up!
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